



## RESPUESTA DEL GOBIERNO

### (184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/32302

11/04/2018

83880

**AUTOR/A:** HEREDIA DÍAZ, Miguel Ángel (GS); PALACÍN GUARNÉ, Gonzalo (GS)

#### RESPUESTA:

En relación con la pregunta formulada, se informa que en la zona de Los Rubios, en Rincón de la Victoria (Málaga), no existe proyecto de estabilización alguno. Por ello, no se ha descartado un proyecto sino que el mismo no existe.

Cabe señalar que la playa de Los Rubios, con las oscilaciones propias de una playa abierta, tiene un comportamiento que responde a la dinámica litoral de la zona, sin que se aprecien disminuciones significativas de su anchura que haga necesario estudiar un proyecto artificial de regeneración.

Cuando un determinado temporal extraordinario ha podido, en un determinado año concreto, provocar basculamientos en la misma, se ha ayudado a la propia dinámica litoral a recuperar el perfil habitual con actuaciones concretas de reperfilados o trasvases de arenas.

Madrid, 26 de julio de 2018